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G R A N D L A R G E



Au fil des ans, la gamme Dufour Grand Large s’est hissée parmi les plus grands sur la scène internationale.

Véritable gage de qualité,  d’esthétisme et d’innovation, elle est désormais reconnue dans l’univers nautique de 

la voile.

Elle profite d’une réflexion et d’études approfondies en matière de performance et de confort, sur l’ensemble des 

gammes allant du 31 pieds au 52 pieds, offrant l’opportunité à tous les propriétaires quels qu’ils soient, de vivre 

leurs rêves et passion dans les meilleures conditions possibles.

GRAND LARGE :  GAMME ICONIQUE

Over the years, the Dufour Grand Large range has reached the top of the international scene.

True symbol of quality, aestheticism and innovation, the range is now fully established in the sailing world industry. 

 

It benefits from in-depth reflection and research in terms of performance and comfort on all ranges from 31 feet to 52 

feet, offering the opportunity for all owners to live their dreams and passion in the best possible conditions.







Experienced and visionary, the Dufour Yachts team and Umberto Felci have entirely re-thought the aes-

thetic and functional aspects of the Grand Large range to bring you this exceptional Dufour 520 GL.

Upholdstered in « Dark Smoke », the new colour code of Dufour Yachts Exclusive range, this Grand Large 

also features an additional deck hatch, optimizing the natural light in the owner’s cabin.

 

The helm station comes equipped with an elegant pod integrating all the navigation instruments as well 

as an optional dual throttle control.  A new back rest incorporated at the corner of the pushpit will provide 

additional comfort and security to the helmsman.

TIMELESS SHAPES

L’expérience et l’œil visionnaire de l’équipe Dufour Yachts et d’Umberto Felci ont permis de faire évoluer 

entièrement l’approche esthétique et fonctionnelle de ce Dufour 520 Grand Large.  

Habillé du nouveau code couleur Exclusif Dufour Yachts « Dark Smoke »,  il dispose également d’un 

nouveau panneau de pont diffusant un maximum de luminosité dans la cabine propriétaire.

Aux commandes, retrouvez un poste de barre équipé d’un pod élégant intégrant l’ensemble des éléments 

de navigation ainsi qu’une commande moteur télémétrique en option.  Un nouveau dossier intégré le long 

du balcon assurera plaisir et confort au barreur.



Les ingénieurs Dufour Yachts ont repensé l’accueil et l’utilisation de la plateforme arrière. 

Le Dufour 520 propose en exclusivité une innovante plateforme dépliable à double 

étage et contrôlable électriquement. Parfaitement intégrée au tableau arrière, elle 

offre plaisir, aisance et optimisation d’accès au mouillage.

Seul, en famille ou entouré d’aventuriers, un pont spacieux offre une liberté de mouvement 

sans précédent, permettant de profiter pleinement des nouveautés apportées :

  o Cuisine extérieure équipée avec plancha et évier dissimulés par les assises arrières.

  o Frigo tiroir 39 litres intégré sous la nouvelle table de cockpit sur pied en inox.

  o Assise centrale arrière basculante à 180°, offrant une assise supplémentaire autour de la table.

UNE PLATEFORME OPTIMISÉE 

GRAND LARGE FAMILIAL

The Dufour Yachts’engineers have redesigned the aft platform to maximise the functio-

nality of this entertaining space.

The Dufour 520 is unique in offering an innovative electronic double level swim platform.

Perfectly integrated into the transom, it enhances the onboard lifestyle by allowing easy 

access to the yacht at anchor. 

Single-handed, with family or surrounded by like-minded adventurers, a spacious deck 

offers unprecedented freedom of movement allowing you to take full advantage of the new 

features:

    o Outside kitchen equipped with a barbecue and a sink concealed by the rear seats.

    o A fridge drawer of 39 litres integrated under the cockpit table on stainless steel feet.

    o A rear central seat which swivels through 180° providing additional seating around the table.







Une nouvelle table esthétique, épurée et modulable électriquement en 3 positions, le 

Dufour 520 permet un accueil de haut standing. 

Des cabines spacieuses, lumineuses et riches en rangements, offrent des ensembles 

d’éclairages LED et prises 200V/USB accessibles en tête de lit. 

Profitez de salles de bain luxueuses avec plan de travail Corian, vasque posée et robi-

netterie de qualité. Disponible en 4 versions d’aménagement, le Dufour 520 offre une 

capacité de couchage allant jusqu’à 12 membres à bord.  

A new aesthetic pleasing table which is electronically adjustable in three positions, the 

Dufour 520 guarantees a warm welcome.

Spacious & luminous cabins, full of storage, offer LED lighting sets & 200V/USB plugs ac-

cessible from the head of each bed. Enjoy the luxurious bathrooms with Corian worktops, 

countertop washbasins and quality taps and fittings.

Available in four different interior layouts, the Dufour 520 can accomodate up to twelve 

guests overnight.  

FONCTIONNEL ET ERGONOMIQUE

L’espace de vie à bord a été pensé afin de marier tradition et modernité.

Profitant du savoir-faire en termes d’élégance, de qualité d’éclairage et d’aménagement 

si caractéristiques des voiliers Dufour, le développement s’est concentré sur l’utilisation 

de matériaux de caractère afin de sublimer cette édition 520.

Vous apprécierez la nouvelle essence de bois Teck et son parquet chêne rainuré ainsi 

qu’un sublime Vaigrage “Grey Soft Touch” avec stores intégrés.

The living space onboard has been created to  combine a welcoming ambience with a mo-

dern design. Taking advantage of the elegance, lighting quality, performance and space 

management, so characteristic of Dufour Yachts, development has focused on using ori-

ginal materials to enhance this 520 edition.

you will appreciate the new teak wood, parquet flooring and the“Grey Soft Touch” interior 

side panels with integrated blinds.

TRAVAIL DE LA MATIERE



The new electrical panel of the Dufour 520 is a significant innovation; it will be 

integrated in all Grand Large models. 

Designed to meet the growing demand in terms of connectivity, this panel is modern 

and intuitive.

The 5’’ touch screen provides clear and reliable information such as the GPS position, 

battery status, fuel or water tank levels, and many other features such as the tem-

perature or power sources

LE VOILIER INTELLIGENT ET CONNECTÉ

Le nouveau tableau électrique du Dufour 520 marque une innovation importante; il 

sera d’ailleurs intégré à tous les modèles Grand Large. 

Conçu pour répondre à la demande croissante en matière de connectivité, ce tableau 

se présente comme design, moderne et intuitif. 

L’écran tactile 5 pouces offre des indications claires et fiables comme la position 

GPS, la charge des batteries, le niveau des réservoirs de carburant ou d’eau ainsi 

que d’autres fonctions comme la température ou les sources d’alimentation.



Today, more than 5,300 owners of Dufour Yachts Grand Large are sailing the oceans and seas. As much for adventure, as for friendly 

shared moments and a quest for pleasure.

To support theses enthusiasts and offer them the very best services, Dufour Yachts has created the Dufour Community Service 

platform.

COMMUNITY SERVICE

Aujourd’hui, plus de 5 300 propriétaires de Dufour Grand Large sillonnent les océans et les mers. Autant d’aventures, de plaisirs 

partagés et de quête de sens.

Pour soutenir ces passionnés et leur offrir le meilleur des services, Dufour Yachts a mis en place la plate-forme Dufour Community 

Service.

DUFOUR COMMUNITY SERVICE

Vous êtes propriétaire ? Dufour Yachts vous ouvre les portes d’une plate-forme numérique moderne, fonctionnelle et personnalisée, 

accessible depuis votre ordinateur, tablette ou mobile.

Peu importe où vous êtes. Gardez un contrôle absolu sur vos informations personnelles et documents de votre voilier. 

Accédez désormais aux données du nouveau tableau électrique connecté grâce à la plate-forme web Dufour Community Service 

ou via des notifications.

Naviguez sereinement, en toute liberté.

Are you an owner?  Dufour Yachts welcomes you to a modern, functional and customized digital platform, available from your 

laptop, tablet or mobile phone.

No matter where you are. Keep complete control over your personal information and your boat documents.

Access is now available to the new connected panel data through the web platform “Dufour Community Service” or via notifications.

Sail in peace, with complete freedom.

- www.dufour-yachts.com/community -



Architecte Architect Umberto FELCI

Longueur hors tout Overall length 15.55 m 51.02 ft

Longueur de coque Hull length 14.75 m 48.39 ft

Longueur de flottaison Waterline length 13.67 m 44.85 ft

Largeur de coque Max beam 4.80 m 15.75 ft

Déplacement lège Light displacement 15245 kg 33609 lbs

Tirant d’eau Draft 2.30 m 7.55 ft

Poids lest Keel weight 4042 kg  7911 lbs

Capacité gasoil Fuel tank capacity 440 L 116.24 gal

Capacité eau (+ opt) Water tank capacity (+opt) 720 L  190.20 gal

Puissance moteur Engine power 75 cv (110 cv opt.) 75 hp (110 hp opt.) 

s a i l  p l a n d i m e n s i o n s

g e n e r a l  s p e c i f i c at i o n s

DUFOUR 520 GRAND LARGE SPECIFICATIONS

   
Surface voiles au près Sail area upwind 110 m2 1184 ft2

GV Mainsail 58 m2 624 ft2

Génois Genoa 52,78 m2 559 ft2

I 18.30 m 59.06 ft

J 5.59 m 18.34 ft

P 18 m 59 ft

E 5.60 m 18.37 ft

LP 6 m 19.69 ft

Foc auto-vireur Self-tacking jib 41.80 m2 449.93 ft2

Spi asymétrique Asymmetrical Spinnaker 186 m2 2002,09 ft2



DUFOUR 520 GRAND LARGE SPECIFICATIONS

3 cabins 3 cabins + 1 pullman 4 cabins 4 cabins + 1 pullman

3 heads 2 heads 4 heads 3 heads



@dufouryachtsofficial@dufour.yachts @dufouryachts
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